

**HIER**, ils étaient près de 270 élèves des collèges de Saint-Joseph, Fort-de-France, du Diamant et des Trois-Îlets rassemblés à l'Anse-à-l'Âne pour une matinée autour du rugby, Coupe du Monde oblige. Malgré le temps pluvieux, les jeunes sportifs ont "mouillé" allègrement leurs maillots sous l'oeil averti de David Courteix, l'entraîneur de l'équipe de France féminine de rugby à 7.

Reportage Mathurin Mayoulika

## Matinée intercollèges : un essai largement transformé

### En pôle position

Les jeunes du pôle étaient également de la partie, leurs conseils avisés et leur implication dans l'arbitrage ont contribué à la réussite de la manifestation.



**Ça passe ou ça casse**  
Quand ça coïncide, le meilleur moyen d'avancer c'est de passer en force.

### Qui a dit que fille et rugby ne s'accordent pas ?

Les filles aussi se sont montrées volontaires au moment de prendre des initiatives balle en mains.



### M'attrape qui peut

Le top c'est de fausser compagnie à ses gardiens les plus accrocheurs, afin de s'ouvrir les portes de l'essai.



### Mes salutations

Le rugby est avant tout un sport gentlemen, d'ailleurs partie terminée les adversaires se serrent la main.



### Je touche, tu touches...

Moins spectaculaire que chez les grands, la rentrée en touche (expliquée ici par un jeune du pôle) reste



### Pa ni pasé lanmen

En couleur c'est mieux !

Merci Bruno Mariette Dominique Pageaud et parents présents avec les garçons et filles de notre centre... Plus...